
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第１回 かば桜学園学校運営協議会 

開催日時 令和７年５月２０日（火） 

（開会）１４：３０  （閉会）１５：５５ 

開催場所 北本市立石戸学校 会議室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

佐藤貴広(石戸小学校長) 栗山 浩(委員長) 髙野敦史(石戸小 PTA会長) 奥山美穗(委員) 

原口 穣(西中学校長) 髙橋和美(副委員長) 熊谷香織(西中 PTA会長) 齋藤ゆかり(委員) 

欠席者氏名（委員） なし 

傍聴者      ０名 

議題 （１）コミュニティ・スクールと学校運営協議会について 

（２）本年度の学校運営について 

（３）児童・生徒の学習・生活の様子について 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 

・教師が小・中の情報を共有することで、異

校種の理解を深め、教育の向上を図る。 

・委員が小・中の９年間を見通した意見や提

案が出せる。 

・小中の連携が深まることで、児童・生徒が

身近に感じられることで児童の安心感につ

ながり、中１ギャップ解消に寄与する。 

・学校運営協議会が小・中の２校合同である

メリットは何か。 

（２） 

・児童委員としてはコミュニティが希薄に

なってきているので中々不登校者を把握し

づらい。また、地域と学校の連携も希薄にな

ってきているので情報が少ない中での対応

に苦慮している。 

・不登校への対応はどのようにしているか。

（委員への意見） 

（３） ・小・中学校ともに充実した学校生活を送っ

ているように思う。 

配付資料 （１）第１回小・中共通資料 

（２）第１回資料（西中・石戸小）  

（３）石戸小学校 PTA総会資料 

（４）西中学校学校経営方針及び学校要覧 

 


